



**Pour préparer le 20^e anniversaire
de la Convention internationale
des droits de l'enfant
(20 novembre 2009)**

Un numéro exceptionnel
Destiné aux enfants de 8 à 12 ans



En vente dès le 25 septembre 2009

• Un hommage à Janusz Korczak, précurseur des droits de l'enfant

Très peu de gens connaissent le nom de Janusz Korczak. Pourtant, si aujourd'hui les enfants ont des droits, c'est en grande partie grâce au travail de ce pédagogue polonais qui a su les aimer, les comprendre et les défendre au point de mourir avec eux.

• Un dossier complet

Dans un récit illustré par Alain Korkos, Sophie Chérer raconte la vie d'un jeune orphelin à Varsovie qui, grâce à Janusz Korczak, va grandir et voler de ses propres ailes. Ce numéro revient sur le combat exemplaire de Korczak, homme hors du commun, qui, déporté avec 200 orphelins, mourra en 1942 au camp de Treblinka. L'histoire est suivie d'un dossier documentaire abordant les droits de l'enfant. L'ensemble du numéro a été relu par l'Unicef Genève et l'Association française Janusz Korczak.

• Un numéro d'actualité

Vingt ans après la signature de la Convention, la situation des enfants est encore critique partout dans le monde. Cet anniversaire doit être l'occasion de rappeler que les enfants ont aussi des droits qu'il faut respecter. Voilà pourquoi ce numéro spécial présente aux jeunes lecteurs les principaux articles de la Convention. Il revient aussi sur les actions menées hier et aujourd'hui pour aider les enfants de la planète à grandir dans de bonnes conditions.

En vente en kiosque et maison de la presse
ou à commander sur Internet : www.fleuruspresse.com
ou par téléphone au 03 44 62 43 77
Un service de presse est envoyé sur demande : jldhv@fleuruspresse.com

Mensuel - n° 188 - Prix au numéro : 4,90 euros